

EQUIPO 2026

Fundación Iñaki Nogueroles, Jóvenes contra el Cáncer (Fundación IN) trabaja para mejorar la calidad de vida de los adolescentes y jóvenes con cáncer. Conseguir que se les reconozca como un colectivo con necesidades médicas y asistenciales específicas es el motivo principal de nuestra actividad.

Somos una fundación sin ánimo de lucro que existe gracias al trabajo incesante y el esfuerzo colectivo de un equipo internacional que aporta una diversidad de conocimientos desde sus distintas formaciones profesionales.

Patronato:

Rocio Nogueroles (Presidenta)
Enrique Nogueroles (Vice Presidente)
Concha Monrabal (Secretaria)
Samuel Gómez (Departamento Económico)
Ana Monrabal-Cook (Relaciones Internacionales y Co-Directora de Comunicación)
Barty Mascarenhas de Souza (Directora del proyecto 'El Sello de Quique' by Fundación IN)

Equipo:

Araceli López Dacosta (Coordinadora)
Reyes Sancho (Voluntaria, previamente Coordinadora)
Tonet Durá (Co-Director de Comunicación)
Bea Rodrigo (Directora de Prensa)
Javi Pérez (Departamento de Marketing)

info@fundacionin.org

www.fundacionin.org





Rocio Nogueroles

Rocío es presidenta y fundadora de la Fundación IN, creada en 2010 en memoria de su hermano Iñaki Nogueroles. Licenciada en Odontología por la Universidad de Valencia (2000), realizó un máster en Cirugía, Periodoncia e Implantología en la University of Southern Mississippi (Madrid). Es socia fundadora de la Clínica Beiro, además de ejercer como cirujana en otros centros. Con 24 años de experiencia profesional, cuenta con formación en rehabilitación dental, odontología conservadora y digital, estética dental (UCM), además de un máster en gestión de clínicas (ESADE). Actualmente se especializa en salud integrativa y posee un máster en Odontología Biológica. Vive en Madrid con su familia desde donde dirige las actividades y eventos de la fundación.



Enrique Nogueroles

Enrique es presidente de la Fundación IN y hermano de Iñaki Nogueroles, cuyas siglas dan nombre a la fundación. Enrique es licenciado en Ingeniería Industrial, con varios Master en liderazgo y dirección de empresas. Hasta finales del año 2025 fue vicepresidente de una empresa internacional de vehículos, trabajando predominantemente en China. Actualmente es CEO de una empresa valenciana, trabajando en varios proyectos desde Alicante.



Concha Monrabal

Concha es la secretaria y la motora de la Fundación IN. Concha es un ejemplo de auténtica supervivencia. Siempre está al frente de nuestros proyectos, aportando con valentía su experiencia de vivir la enfermedad del cáncer desde la perspectiva de madre, esposa y abuela.



Samuel Gómez

Samuel es un empresario que lleva más de 20 años desarrollando proyectos empresariales tanto en México como en España en diferentes sectores (retail, hotelero, residencias de mayores, etc.). En 2019 funda Adapta Socios que es el proyecto en el que está sumergido actualmente y que se centra en dos sectores: Flex Living y Healthcare en los que actúan como desarrolladores y operadores. Está en proceso de abrir una clínica de medicina ambiental en Madrid, proyecto que refleja su pasión por iniciativas que mejoran el bienestar mental y físico de las personas.



Ana Monrabal-Cook

Ana es miembro del patronato desde los comienzos de la fundación. Su formación profesional como arquitecta le ha permitido trabajar en proyectos para centros de tratamiento de cáncer en jóvenes financiados por la fundación británica de referencia TCT (Teenage Cancer Trust). Sobrevivir a un cáncer de colon con apenas 30 años le permite entender por propia experiencia el impacto del trabajo de la Fundación IN para la calidad de vida de pacientes jóvenes con cáncer. Desde el 2023 reside y trabaja en Sidney, Australia.



Barty Mascarenhas de Souza

Directora del proyecto ‘El Sello de Quique’ by Fundación IN
 Barty se formó en Marketing Farmacéutico en la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona. Ha colaborado como voluntaria en distintos centros benéficos de Alicante y durante dos años fue coordinadora de voluntarios en la ONG Deep Grilha, en India, donde organizó talleres de empoderamiento femenino, actividades recreativas en orfanatos y cenas solidarias para recaudar fondos destinados a la mejora de infraestructuras. Actualmente reside en Alicante, donde trabaja en la promoción de la iniciativa “El Sello de Quique”, un proyecto comprometido con la lucha por un futuro sin sarcomas infantiles.



Araceli López Dacosta

Araceli es experta en liderazgo empresarial, relaciones públicas y eventos internacionales. Como estratega en expansión, posicionamiento de marcas y proyectos de alto impacto, su trabajo en la Fundación IN trasciende lo profesional: representa un compromiso con la vida, un homenaje al amor y una lucha diaria para que los jóvenes con cáncer nunca pierdan la esperanza ni dejen de soñar.

Coordinadora de la Fundación IN



Reyes Sancho

Tras finalizar sus estudios en Comercio y Marketing, Reyes ha desempeñado funciones administrativas en varias empresas de diferentes sectores, especializándose en distintas áreas y departamentos. Además, durante su carrera profesional, ha realizado un papel muy importante como coordinadora de la Fundación IN. Actualmente, trabaja como asesora integral en el departamento de producción de la empresa Coinbroker Gandia Correduría de Seguros SL, además de trabajar como voluntaria para la Fundación IN desde Gandia, Valencia.

Voluntaria, previamente Coordinadora de la Fundación IN



Tonet Durá

Tonet es un artista y concept artist especializado en estudios internacionales de animación y publicidad. Ha trabajado varios años en Londres para compañías como Cartoon Network, Disney, Passion Pictures, Netflix y Nexus. Actualmente reside en Valencia, donde dedica su talento a la Fundación IN, diseñando logos y campañas de comunicación desde sus inicios.

Co-Director de Comunicación



Bea Rodrigo

Bea es licenciada en Periodismo, con experiencia en prensa escrita, comunicación corporativa y redes sociales. Ha trabajado en medios como Safor Guia, Las Provincias y Portal Más, y como community manager en Ocean's Network. Fue responsable de Comunicación en Cáritas Interparroquial de Gandia y actualmente desempeña ese cargo en el hospital Francesc de Borja. Además, colabora en proyectos culturales y con organizaciones como Fundación IN.

Directora de Prensa



Javi Pérez

Javi es licenciado en Marketing e Investigación de Mercados por la Universidad de Valencia, con un máster en Marketing y Comunicación por la Haaga-Helia University of Applied Sciences (Finlandia) y una especialización en Asesoramiento Financiero por el Instituto Europeo de Posgrado. Combina su rol en la Fundación IN con su carrera profesional como banquero privado.

Departamento de Marketing

**JÓVENES
CONTRA
CÁNCER!**